

Pintor guatemalteco expone sus obras en el lugar que le sirvió de inspiración

Escrito por Redaccion

Viernes, 14 de Diciembre de 2012 06:00 - Actualizado Viernes, 14 de Diciembre de 2012 06:04



Con más de 250 cuadros, abrió este sema la exposición de Jaime René Pérez en la aldea Sibana del Asintal, departamento de Retalhuleu.

La particularidad de René Pérez es que expone sus obras en el lugar que le sirvió de inspiración, uno de los objetivos de esta técnica es que las personas reconozcan la belleza del lugar y les interese dedicarse a pintar.

Las pinturas de Jaime René Pérez son trabajadas en óleo sobre lienzo y pana. La aldea Sibana, del Asintal se ubica a 129 kilómetros del sur de la Ciudad capital de Guatemala.